

GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO



El Frente y Mancera se alinean para 2018

"Estoy listo", declara el Jefe de Gobierno antes de reunirse con los líderes del Frente

Alejandra Barrales prevé que la candidatura del FCM sea abierta a la ciudadanía; Anaya coincide: "Siempre es necesaria la participación ciudadana"

[ANA ESPINOSA ROSETE]

stoy listo y de frente hacia el Frente o el escenario que se presente", afirmó ayer muy temprano Miguel Ángel Mancera. Horas después recibió a los líderes del Frente Ciudadano, Alejandra Barrales y Ricardo Anaya, quienes dijeron que la elección de su aspirante presidencial será abierta a la ciudadanía.

1 7 NOV 2017

Página: Sección: Vacional

Mancera: "estoy listo para ir de frente por el Frente" • El mandatario asegura que está preparado para buscar la candidatura presidencial en "el escenario que se presente" • Recibió a Anaya y a Barrales, quienes coinciden en que la candidatura está abierta a la ciudadanía

[ANA ESPINOSA ROSETE]

l jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, dijo estar listo para lo que venga en cuanto a la elección del candidato del Frente Ciudadano por México para la presidencia de la República.

Incluso ayer durante la presentación del corte informativo del sismo del pasado 19 de septiembre, el ejecutivo local afirmó estar preparado para todo aquello que se pueda presentar en los próximos días.

"Vamos a ver exactamente cuáles son los escenarios, pero estamos listos y de frente hacia el Frente o el escenario que se presente", señaló.

El ejecutivo local comentó que se mantendrá al pendiente del proceso selectivo, ya que las reuniones de los dirigentes del Frente son constantes y en ellas se están definiendo tareas que en unas semanas se convertirán en anuncios importantes.

"Hay que estar pendientes. Nosotros

seguimos con los planteamientos que ya hemos realizado. Y estaremos atentos a los anuncios que se puedan hacer", comentó.

LO VISITAN LOS DIRIGENTES. Más tarde los líderes del Frente Ciudadano por México visitaron a Mancera en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Ricardo Anaya, del PAN; Alejandra Barrales, del PRD, y Dante Delgado, de Movimiento Ciudadano, desayunaron con el mandatario.

Éste fin de semana los partidos que integran el Frente definirán su participación como coalición en el proceso electoral de 2018, puesto que el registro ante el Instituto Nacional Electoral (INE) tiene como fecha límite, el 14 de diciembre.

Al salir de la reunión, la dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática, Alejandra Barrales, comentó que el encuentro con Mancera tuvo como objetivo darle a conocer la ruta que tomará el sol azteca en los próximos días y en la que se dará a conocer el método de elección del candidato para la Presidencia en 2018.

Se prevé, dijo, que la candidatura del Frente Ciudadano por México sea abierta a la ciudadanía.

"No vemos ninguno otro escenario, tiene que ser una decisión democrática sobre todo cuando tenemos claro que aquí no sólo estamos decidiendo solamente un partido, aquí hay varios partidos y lo más importante es que queremos que los ciudadanos tomen parte de estas decisiones", explicó Barrales.

Aseguró que primero debe ponerse claro el programa de gobierno, para posteriormente encontrar quien será el que lo represente para con ello dar certeza de que el proceso de selección no será a modo.

La perredista dijo que uno de los principios fundamentales del nuevo movimiento político es la garantía de la transparencia y la democracia para que las decisiones que sean tomadas no sean por una persona.

El presidente del PAN nacional, Ricardo Ànaya, refirió que aunque aún no se tienen establecidos los métodos de selección la participación ciudadana siempre es necesaria.

El panista reiteró que el FCM es novedoso, ya que va más allá de una alianza de fuerzas políticas; señaló que es más bien un trabajo cercano con organizaciones de la sociedad civil, intelectuales y académicos que tienen muy claro cuál es el objetico para llevar a cabo la transformación por México.

"Para nosotros la participación de los ciudadanos en el Frente es fundamental. Hemos dado muestra de ello en los foros en los que hemos participado, en la mayoría de los casos, organizados por los propios ciudadanos, organizaciones que nos han invitado. Hemos procurado no solamente escuchar sino construir la plataforma y el programa de gobierno con los ciudadanos", señaló.



■ Emprenderán proyectos productivos

Entrega el gobierno 219 cheques por \$6.6 millones a migrantes

ALEJANDRO CRUZ FLORES

Después de vivir 48 años en Estados Unidos, Saúl Lara fue deportado en febrero de este año por una "falta administrativa" que cometió 22 años atrás. Sin un documento que avalara su identidad, llegó a la Ciudad de México, donde no tenía familiares o conocidos que le dieran cobijo.

El hombre de 52 años es uno de los más de 200 migrantes a los que ayer el jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera Espinosa, entregó apoyos económicos por 6 millones 690 mil pesos para proyectos productivos, especialmente la apertura de pequeños negocios.

Con la ayuda de la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (Sederec), Saúl vivió durante cinco meses en un albergue del gobierno capitalino, obtuvo su acta de nacimiento, la credencial para votar y otros documentos, así como un trabajo en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Ahora abrirá una tortillería junto con un amigo y dará mantenimiento a los helicópteros Cóndor de la Secretaría de Seguridad Pública local, empleo que le ofreció Mancera Espinosa durante la entrega de apoyos y que le permitirá ejercer el oficio que aprendió y ejerció en el vecino país del norte, específicamente en Maryland, donde tomó cursos de aeronáutica militar y civil.

"No tengo idea de cuánto puedo crecer, pero sí se puede, con la ayuda de las organizaciones y del gobierno. Le agradezco mucho a la Ciudad de México que apoya a todos los migrantes para iniciar una nueva vida."

-¿Va a aceptar el empleo que le ofreció el jefe de Gobierno? -se preguntó a Saúl.

-Absolutamente, quién no iba a aceptar ser mecánico para el gobierno. Sí, absolutamente.

En el acto realizado en el Centro de Formación Docente y Escuela para Padres de la capital, Mancera Espinosa, acompañado de la titular de la Sederec, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, entregó 217 cheques por 30 mil pesos para proyectos individuales y dos más por 90 mil pesos para proyectos familiares, recursos del Fondo de Apoyo a Migrantes que opera de manera descentralizada en 28 entidades del país.

Duras historias

En su discurso reiteró que su administración defenderá los derechos de los migrantes mexicanos que se encuentran en Estados Unidos. "La verdad es que las historias son muy duras, cuando después de muchos años separan a una madre o a un padre de sus hijos. No quisiera imaginarme un caso de esos".

Por ello, dijo, la capital del país se esta construyendo como una ciudad hospitalaria, de allí que en la central camionera, en el aeropuerto, siempre "estamos buscando captar a las personas que necesitan ayuda", para dar alimentación, atención médica y un lugar donde dormir.

De su lado, Rodríguez Velázquez manifestó que a quienes criminalizan la movilidad de las personas buscando limitar el ejercicio de sus derechos, "les decimos con orgullo que en la Ciudad de México hemos optado por una política que atiende y defiende el derecho a migrar y que toda persona con movilidad humana, independientemente de su situación jurídica, tiene la protección de la ley, porque migrar no es un delito, migrar es un derecho". #CULTURA

Hackeo genera polémica

EL GCDMX ACUSA ROBO DE 5 MDP; EL BANCO LO NIEGA

POR MANUEL DURÁN

MANUEL.DURAN @HERALDODEMEXICO.COM.MX

El presunto robo digital de 5 millones de pesos correspondiente a la nómina de la Secretaría de Cultura local generó una polémica entre el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, y el banco Santander.

Mientras el Ejecutivo local calificó el acto como un hackeo, la institución bancaria negó que su sistema haya sido vulnerado. "Es un hackeo y que se tendrá que hacer la reclamación correspondiente al banco. Ahí no hay disculpa, hay que cubrirles el pago a los trabajadores, eso lo tenemos que garantizar.

"Tiene instrucciones ya la Secretaría de Finanzas para hacer esta cobertura. No es que alguien haya llegado y se haya robado el dinero", advirtió Mancera.

Por su parte, Santander negó mediante un comunicado que "que sus sistemas hayan sido objeto de hackeo" o que fuera vulnerada su seguridad y que colaborará con las autoridades para aclarar la situación.



EMPLEADOS TIENE LA SECRETARÍA



DE LA NÓMINA AFECTA EL ROBO.

HERRAMIENTA DE LA CONTRALORÍA

Nueva app para denunciar a funcionarios corruptos

Para dar a conocer alguna anomalía, se ingresa un nombre y se describe el hecho

Pedro Domínguez/México

a Contraloría de Ciudad de México presentó una aplicación para que los ciudadanos denuncien desde sus celulares a servidores públicos que cometan actos de corrupción, negligencia, maltrato o prepotencia.

Para denunciar mediante la app solo hay que ingresar un nombre o seudónimo; describir el hecho señalado y adjuntar, si se dispone de ella, una evidencia en formato de texto, foto, video o audio; la Contraloría analizará la denuncia y le da trámite.

Para los actos de prepotencia, la Contraloría considerará cuando un servidor público exija un trato preferencial bajo la ostentación de su cargo, ante un particular, autoridad o funcionario.

Se podrá dar seguimiento a las quejas a través de un folio que se genera en la misma aplicación.

Esta app está disponible solo en la tienda de descargas de Google Play y en fecha próxima se dará de alta para el sistema IOS.

Está disponible solo en la tienda de descargas Google Play; más adelante, en IOS

La aplicación es la versión móvil del Sistema de Denuncia Ciudadana disponible en el portal de la Contraloría, desde el cual se ha canalizado y dado trámite a 11 mil 690 quejas este año.

"La expectativa es que la app fortalezca la cultura de la denuncia al hacerla asequible desde un dispositivo móvil. Representa una útil y sencilla herramienta que contribuirá a fortalecer el empoderamiento ciudadano en pos de la transparencia del servicio público", destacó la dependencia.

Su imagen se identifica por el logo característico de la "mano de la prevención". Se suma a las 18 aplicaciones móviles apoyando distintos procesos gubernamentales de CdMx. M

1 7 NOV 2017

Página: ZG Sección: CLV D AD